

Unos Reyes muy especiales en la Casa Madre

Qué bonito es contemplar a todos los ancianos con un traje de ilusión en espera de la llegada de Sus Majestades. Este año, además de lo que les teníamos preparado, han podido tener regalos personalizados gracias a la generosidad de la asociación **los Reyes de Verdad**. Animaron a que cada residente escribiera su carta, expresando aquello que deseaba recibir. SSMM fueron muy atentos y complacientes, llenando de ilusión los rostros de todos nuestros mayores.



